
 

 

 

《あおいこども園訪問》 
11月 29日に私は子どもが大好きなので第 3回施設訪問として『あおいこども園』さんに訪問させていただきました。 

高校生の私たちと小さいまだ４，５歳の子どもたちとでは、背の高さは勿論のこと、発する言葉や感じ方など違うことが

様々あります。その中でどうしたらお互いの距離が縮められるのか、仲良くなれるのか自分なりに考えました。まず、表情

は明るく、そして話すときやその他の時間でも常に同じ目線にして、自分から積極的に接しにいきました。子供たちに会っ

た最初の感想は、思っていた以上に小さくてとてもかわいかったです。私が過ごす環境の中では、こんなに小さな子どもた

ちと接する機会はないのでとても新鮮でした。一緒に過ごす中で思ったことは、みんな動くことが大好きだということで

す。私たちが教室に入った時、みんなで勢いよく走ってきてくれたり、外遊びをする時でも楽しんでくれたりしました。高

校生になってから、遊ぶ場所と言ったら屋内しかなく、ましてや外で鬼ごっこなどをすることがなかったため、久々に疲れ

を感じましたが、子どもたちは疲れを知らないかのようにずっと走りっぱなしでした。ドッチボールをした時には、私たち 

と子供たちとの力の差を考えうまく力を調節して怪我の無いように注意をしていました。 

一緒に過ごせたのはたったの１時間だけでしたが、子どもたちへの接し方や距離の詰め方など、いろいろな事を学ぶこと 

ができました。今回はこのような貴重な機会をいただきありがとうございました！！      

生徒会副会長  後藤あさき 

  

《 》 
「あしなが学生募金」へのご協力ありがとうございました。おかげさまで総額なんと 19,086円の募金が集まりました。前年度に比

べ、金額が増えて皆さんの温かい思いがより一層強く感じられました。あしなが募金

は、主に「子供たちの未来へ支援する」ことを目的とした募金活動です。特に保護者を

交通事故などで亡くしてしまった子供たちや、家庭の経済的困難に直面している子供た

ちへの支援を行っています。子供たちが未来に希望を持ち、夢を実現させるためには、

社会全体の協力が何より不可欠です。 

今回の募金活動も、皆さん一人ひとりの温かい支援が集まった結果です。この支援が

子供たちにとって大きな力となります。今後も『あしなが学生募金』へのご理解とご協

力をよろしくお願いします。 

生徒会副会長 安田 光我 

 

《 》 

11月に平和堂アル・プラザ鶴見でチャリティー演奏会が行われました。集まった 36,331円を本校和太鼓部部長の内海智香さんと副部

長の横内彩乃さんが代表として、大垣市を通じて日赤県支部に寄託するために同支部地区長の石田市長に募金箱を手渡しました。  

 内海さんは「少しでも役たててほしい」、横内

さんは「生活の支援だけでなく、心の支えにも

なれば」と思いを語り、市長との対談に答えて

いました。 
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